

CDU-Kreisverband ASD, hat einen neuen Vorsitzenden!

Jens Willerding aus Rhede: Einstimmig zum Nachfolger von Günter Wigbers gewählt



Dörpen. Der CDU-Kreisverband Aschendorf-Hümmling konnte im Festzelt in Dörpen erstmals wieder einen Parteitag in Präsenz abhalten. Auf diesem fand eine neue personelle Weichenstellung statt. Günter Wigbers kandidiert nach 10-jähriger Amtszeit nicht wieder. Sein Nachfolger wurde Jens Willerding aus Rhede. Unter dem Beifall der 217 CDU-Mitglieder, sowie der Ehrengäste um Hartmut Moorkamp, Gitta Connemann MdB, Bernd Busemann MdL und Landrat Marc Andre Burgdorf, konnte Willerding alle Stimmen auf sich verbuchen.

In seiner kämpferischen Antrittsrede stellte Willerding dann mit Leidenschaft seine Vision der zukünftigen Parteiarbeit vor. Diese soll eingebunden mit den zahlreichen Ehrenamtlichen der CDU-Stadt, Orts- und Samtgemeindeverbände an der Basis orientiert erfolgen. Ferner wurde auch Landtagskandidat Hartmut Moorkamp aus Rastdorf, die volle Unterstützung für die anstehende Landtagswahl am 09. Oktober 2022 zugesichert.

Moorkamp nutzt die Gelegenheit sich den CDU-Mitgliedern des Parteitages vorzustellen, und seine Aufgabenschwerpunkte als Landtagskandidat zu beschreiben.

Mit dem Wechsel um den Vorsitz wurden auch die Mitglieder des CDU-Kreisvorstandes neu gewählt. Stellvertretende Vorsitzende wurden Vera Butterweck- Kruse und Pascal Albers. Neuer Schatzmeister ist Stefan Wilkens, Schriftführer wurde Markus Ittershagen. Daniela Wecke wurde in ihrem Amt bestätigt und bleibt die Mitgliederbeauftragte des CDU-Kreisverbandes Aschendorf-Hümmling.



Das Bild zeigt (von links), Helmut Wilkens, Dirk Book, Stefan Wilkens, Daniela Wecke, Vera Butterweck-Kruse, Jens Willerding, Bernhard Schmitz, Markus Ittershagen und Pascal Albers.



Der CDU-Kreisverband Aschendorf-Hümmling überreichte auf seinem Parteitag in Dörpen seinen Mitgliedern Urkunden und die Medaille der CDU für 50-jährige Mitgliedschaft. Geehrt wurden von links, Bernhard Rakers, Hans Hegemann, Walburga Kohnen, Bernd Busemann, Heinz Wocken, Hermann Hermes und Agatz Dickebohm.

Musikalisch wurde der Parteitag umrahmt durch das Blasorchester des Musikvereins Heede unter der Leitung von Hans Günter Dönhöft.